

## KATA PENGANTAR

Dengan memanjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas segala rahmat dan karunia yang telah dilimpahkan, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini, yang merupakan salah satu persyaratan untuk mendapatkan gelar Sarjana pada Universitas Esa Unggul Jakarta Barat.

Skripsi ini berjudul **“ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI RETURN ON EQUITY” (Studi Pada Bank Umum Nasional Non Devisa Konvensional di Indonesia Periode 2012.Q1 – 2016.Q4).**

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan rasa syukur yang tak terhingga atas kasih sayang serta rahmat karunia yang telah Allah SWT berikan sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi. Pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada :

1. Bapak Dr. Ir Arief Kusuma A.P, MBA selaku Rektor Universitas Esa Unggul.
2. Bapak Dr. MF Arrozi A, SE, M.Si, Akt, CIA selaku dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul.
3. Bapak Drs. (Cand) Sugiyanto, SE.,MM selaku Ketua Program Studi Manajemen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Esa Unggul.

4. Bapak Dr. Sapto Jumono, SE.,ME selaku Dosen Pembimbing yang senantiasa sabar dan penuh keikhlasan memberikan petunjuk, bimbingan, inspirasi, dan motivasi dalam penyelesaian skripsi ini.
5. Seluruh pengajar dan staff Universitas Esa Unggul, khususnya Bapak dan Ibu Dosen Program Studi Manajemen Universitas Esa Unggul yang telah memberikan bekal ilmu pengetahuan dan berbagai fasilitas bantuan dalam penulisan skripsi ini dan selama kuliah.
6. Persembahan khusus untuk Almarhum Ayah tercinta, Bapak Soedarmo atas bekal ilmu dan semangat untuk terus belajar dan menjadi motivasi terbesar dalam hidup. Keluarga besar, Ibu Sri Rodianti, Almarhum Mbah Kakung Ahmad Zaeni dan Almarhumah Mbah Putri Siti Mimbari, Almarhumah Bude Las, Adik-adik tercinta dan ponakan-ponakan kesayangan Alfino dan Riska.
7. Teman – teman seperjuangan, angkatan 2013 Jurusan Manajemen Universitas Esa Unggul. Teman-teman sepenanggungan Eka Novi Saputri, Ernawati, Pramitas Sariatin, Zulfah dan Sherly Ariyani Siswanto atas semua waktu yang penuh warna dikampus. Teman-teman satu bimbingan di kelas paralel, Ernawati, Muhammad Iqbal, Neptu Sugeng, Mia Rahmawati, Nur Fitriyani, Evi Novianti.
8. Jajaran Manajemen dan seluruh karyawan Gan Kapital Grup atas kemudahan waktu dan pengertian selama masa kuliah.

9. Serta semua pihak yang telah memberikan bantuan baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penulisan skripsi ini.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak segala kekurangan dan masih jauh dari sempurna, oleh karena itu semua saran dan kritik dari pembaca akan diterima guna memperbaiki dan mengembangkan penelitian ini. Penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penelitian selanjutnya dan juga bagi pembaca serta dapat menambah ilmu pengetahuan.

**Jakarta, 05 Juni 2017**

**Penulis**

## Motto

*“Laa yukallifu-llaahu nafsan illa wus’ahaa. Allah tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”*

*(QS. Al-Baqarah:286)*

*“Bakat terbentuk dalam gelombang kesunyian, watak terpupuk dalam riak besar kehidupan”*

*(Johann Wolfgang Von Goethe)*

*“Kebanggaan kita yang terbesar adalah bukan tidak pernah gagal, tetapi bangkit kembali setiap kali kita jatuh.”*

*(Confusius)*

*“Pendidikan mempunyai akar yang pahit, tapi buahnya manis”*

*(Aristoteles)*

*“Bapak percaya kamu mampu bertanggung jawab bagi dirimu sendiri meskipun kelak Bapak tidak di sisihmu, karena Bapak telah mengajakan bagaimana kamu menghadapi hidup kelak”*

*(Bapak tercinta, Bapak Soedarmo)*

## ABSTRAK

Perbankan menjadi salah satu faktor penting dalam perekonomian di Indonesia, perkembangan perbankan juga sangat pesat sehingga persaingan menjadi sangat ketat. Salah satu tujuan perbankan mampu menghasilkan profitabilitas dengan melihat kinerja rasio *Return on Equity (ROE)*. Penelitian ini bertujuan menganalisis pengaruh variabel *Equity Multiplier (EM)*, *Total Asset Turnover (TATO)*, *Operating Profit Margin (OPM)*, *Interest Burden (IB)*, *Tax Burden (TB)*, *Loan To Deposit Ratio (LDR)*, dan *Non Performing Loan (NPL)* terhadap *Return On Equity (ROE)*. Populasi yang digunakan dalam penelitian ini adalah kelompok bank umum swasta nasional non devisa konvensional yang terdaftar di Bank Indonesia (BI) periode 2012 – 2016. Dengan menggunakan rancangan Asosiatif-Kausalitas dan metode purposive sampling, maka diperoleh sebanyak 18 bank sebagai sampel penelitian untuk total 32 populasi. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah regresi linier berganda dengan menggunakan STATA. Selain itu dalam penelitian ini dilakukan uji asumsi klasik meliputi uji heteroskedastisitas dan uji multikolinieritas. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa *Equity Multiplier (EM)*, *Operating Profit Margin (OPM)* dan *Loan To Deposit Ratio (LDR)* berpengaruh positif signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)*. *Total Asset Turnover (TATO)* berpengaruh negative signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)*. *Tax Burden (TB)* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)*. *Interest Burden (IB)* berpengaruh positif tidak signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)*. *Non Performing Loan (NPL)* berpengaruh negatif tidak signifikan terhadap *Return On Equity (ROE)*. Sedangkan, Nilai R-square sebesar 0,5597 menjelaskan bahwa variabel-variabel independen dapat menjelaskan variabel dependen sebesar 55.97% dan sisanya 44.43% dijelaskan oleh variabel lain diluar penelitian.

Kata kunci : *equity multiplier, total asset turnover, operating profit margin, interest burden, tax burden, loan to deposit ratio, non performing loan, return on equity.*

## ABSTRACT

Bank are the one of important factor in Indonesia economy, growing of bank so fast make the competition strong. One of the objectives of banking is able to generate profitability by looking at the performance of Return on Equity (ROE) ratio. This research aims to analyze influence of variables equity multipliere (EM), total asset turnover (TATO), operating profit margin (OPM), interest burden (IB), tax burden (TB), loan to deposit ratio (LDR) and non performing loan (NPL) to retun on equity (ROE). By using the design of Associative-Causality and the population used in this study is a national private commercial bank non-foreign conventional listed on the Bank Indonesia (BI) in period 2012 – 2016. By using purposive sampling method, it is obtained as many as 18 bank a study sample of 32 population. The method analysis used in this study is multiple linier regression of STATA. In this research also include the classical assumption that heteroscedasticity test and multycollinearity test. Result on this study indicate that the debt to Equity Multipliere (EM), Operating Profit Margin (OPM) and Loan To Deposite Ratio (LDR) has significant positive effect to Return On Equity (ROE). Total Assets Turnover (TATO) hasn't significant negative effect to Retun On Equity (ROE). Tax Burden (TB) has significant negative effect to Return On Equity (ROE). Interest Burden (IB) hasn't significant positive to Return On Equity (ROE). Non Performing Loan (NPL) hasn't significan negative to Return On Equity (ROE). The value of R-square is 0,5597 and it means independent variables can explain the dependent variable as much as 55,97%, while the remaining amount of 44,43% is influenced by other factors which not included in the research.

*Keyword : equity multipliere, total asset turnover, operating profit margin, interest burden, tax burden, loan to deposit ratio, non performing loan, retun on equity*